



Rudi reivindica en Huesca los pasos transfronterizos

La presidenta de Aragón, Luisa Fernanda Rudi, reivindicó ayer en Huesca la necesidad de reabrir el túnel de Canfranc e impulsar la Travesía Central. «Hemos llegado hasta la jefatura del Estado: el rey de España en su visita oficial a Francia habló de las comunicaciones por el Pirineo reivindicando la necesidad de que se mejorasen», dijo antes de recordar que la prioridad es disponer con plena normalidad del paso viario del Somport, que ahora sufrirá cortes interminentes por voladuras.